

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl  
Stadträtin Dr. Evelyne Menges  
Stadträtin Alexandra Gaßmann

## **ANTRAG**

31.05.2019

### **Schnelle Hilfe mit Sitzbank-Notfallnummer**

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, Sitzbänke in den städtischen Parks und Grünanlagen mit einfachen Notfallnummern zu versehen. Das Ziel ist, dass die Einsatzkräfte, die die Sitzbank-Notfallnummern gespeichert haben müssen, in kürzester Zeit, ohne lange zu suchen, zum richtigen Einsatzort geleitet werden können. Bezüglich der Notfallnummern im Englischen Garten soll die Stadtverwaltung mit der zuständigen staatlichen Verwaltung Kontakt aufnehmen.

#### **Begründung:**

Was in Bad Wörishofen umgesetzt ist, muss selbstverständlich auch für München möglich sein. Es geht schließlich darum – in unseren insbesondere großen Grün- und Parkanlagen wo die Orientierung oft schwer fällt, und es wenige Anhaltspunkte zur Ortsbeschreibung gibt – mittels einer unkomplizierten Sitzbank-Notfallnummer den Standort zu konkretisieren. Bei einem Notruf über 112 oder einer anderen Notrufnummer muss die Notfallnummer der nächstliegenden Parkbank angegeben werden. Ist der Einsatzort präzise über die Sitzbank-Notfallnummer bestimmbar, kann schnell Hilfe geschickt werden. Lange, unpräzise und zeitraubende Durchsagen sind entbehrlich und nicht notwendig. Die Vorteile liegen auf der Hand. Es ist uns wichtig, das System der Sitzbank-Notfallnummern so schnell wie möglich umzusetzen.

Initiative:  
Manuel Pretzl, Stadtrat  
Fraktionsvorsitzender  
2. Bürgermeister

Dr. Evelyne Menges  
Stadträtin

Alexandra Gaßmann  
Stadträtin